

## Agence de voyage au Pérou : comment faire sans ?

Dernière mise à jour le 27/12/2022

### EN BREF :

*La peur de l'inconnu, le fait de ne pas parler espagnol ou le manque de temps pour la préparation incitent des voyageurs à organiser leur séjour au Pérou avec une agence de voyage. Hélas, cela se traduit par une grosse dépense et un séjour stéréotypé...*

*Grâce à la Premium ToutPérou, on vous aide à tout organiser en dépensant beaucoup moins. Le Pérou sans agence, c'est possible et c'est encore mieux avec l'aide du Réseau Solidaire ToutPérou !*

Au Pérou, il est très simple de prévoir soi-même son itinéraire et ses réservations même sans parler espagnol. Passer par une **agence de voyage** pour organiser votre circuit péruvien est un choix confortable mais très cher et qui offre peu de liberté. Le Réseau Solidaire ToutPérou vous accompagne pour faire des économies et construire un **voyage par vous-même**.

## Agence de voyage au Pérou : quels avantages (s'il y en a) ?

Une **agence de voyage** propose des voyages individuels ou en petits groupes, des voyages thématiques (temps, randonnées, incontournables, culture, etc.) ou un circuit de voyage personnalisé pour découvrir le Pérou en 12 à 20 jours. Ces agences spécialisées dans l'organisation de voyages prennent en charge la totalité des réservations et vous remettent une feuille de route et les documents nécessaires à votre arrivée pour visiter le Pérou l'esprit libre.



En revanche, une fois l'itinéraire bouclé, il vous reste peu de marge de manœuvre en cas d'annulation ou de modification. Une fois sur place, si vous souhaitez ajuster votre parcours, cela n'est pas forcément possible et peut mener à quelques frustrations.

Difficile avec ces types de séjours d'ajouter des escapades imprévues et de découvrir des sites vraiment hors des sentiers battus.

Le service est facturé très cher par les **agences de voyages** qui se financent grâce aux commissions prélevées à chaque réservation faite. Pourtant, organiser son voyage soi-même est parfaitement possible au Pérou, il est dommage de laisser des intermédiaires ponctionner votre budget. Pour certaines destinations, une agence de voyage est indispensable. Au Pérou, non.

## Un séjour au Pérou par moi-même = liberté et économies

Le Réseau Solidaire ToutPérou n'est pas une agence de voyage et vous accompagne dans la préparation de votre voyage individuel.

### Préparez votre voyage !

Le [Blog ToutPérou](#) est un gigantesque carnet de voyage, une mine d'information issue des expériences des voyageurs qui sont venus avant vous.

Postez votre itinéraire sur le [forum ToutPérou](#), Serge vous y conseillera et partagera ses petits secrets ainsi que des merveilles insolites à rajouter à votre séjour en terre péruvienne.

Vous avez encore des questions ? Demandez à ce que l'on vous [appele](#), c'est toujours plus sympa de discuter de votre projet de vive voix !



## Voyagez plus sûr !

Le Pérou est un pays en développement et certaines compagnies andines offrent peu de garanties en matière de sécurité.

### L' [assistance francophone](#)

a été mise en place pour que les voyageurs puissent explorer le pays en totale liberté tout en ayant la sécurité d'avoir un interlocuteur francophone à disposition en cas de besoin.

Présente sur place, l'équipe ToutPérou est là pour vous aider et pour que vous puissiez profiter pleinement de votre périple ! Nous mettons à votre disposition notre connaissance du pays et de la langue espagnole pour que vos excursions soient une réussite.

Serge vous aide à choisir le meilleur mode de transport adapté à vos besoins.

L'équipe vous guide sur les horaires, les différents terminaux ou encore les embarcadères, et se charge des réservations pour vous.

Les [basses d'accueil chez Serge](#) sont idéales pour passer votre première ou dernière nuit à Lima et rencontrer une personne de l'équipe pour un briefing personnalisé.

Celui-ci vous permet de peaufiner votre itinéraire avec des bons plans et de recevoir des informations pratiques sur le pays, avant de vous lancer en toute liberté sur les routes péruviennes.



En cas d'annulation imprévue de votre voyage ou de changements, des petites astuces supplémentaires:

- Prendre un vol impérativement en direct avec les compagnies aériennes et non via un intermédiaire ou un tour opérateur (cela facilite les remboursements). Et prévoir une assurance annulation de vol (via la compagnie, la carte bancaire ou une assurance spécifique).
- Le Réseau Solidaire vous accompagne au mieux pour l'annulation ou la modification de votre location du véhicule ou de vos réservations de transports
- Les réservations de nuitées dans des bases d'accueil Chez Serge sont annulables et modifiable sans aucun frais, même à la dernière minute.
- Privilégier les hébergements qui permettent une annulation sans frais dans la liste des [hébergements du réseau solidaire ToutPérou](#)  
Voyagez moins cher !

Le Réseau Solidaire ToutPérou vous accompagne pour comprendre le fonctionnement des transports locaux ou encore réserver un billet d'avion pour survoler les [lignes de Nazca](#).

L'optimisation transports vous permet de bénéficier de toutes les réductions auprès de nos partenaires et ToutPérou se charge des réservations.

En suivant nos conseils et en **cumulant nos réductions**, vous pouvez économiser en moyenne 100.00 USD par personne



rien que sur votre budget transports !

Avec la Premium ToutPérou, vous bénéficiez de l'aide globale ToutPérou avec les **bons plans** Assistance, Transports et Affiliés (hôtels, restos et activités).

Dans le cadre de la Premium ToutPérou, nous nous chargeons de l'achat de vos entrées au [Machu Picchu](#) sans aucune commission.

Visiter le Pérou sans agence de voyage est donc tout à fait possible, moins cher et plus adapté à vos envies.

A vos billets, le Pérou n'attend plus que vous !